

Le Full Contact Gym percute

Patrick Damon et Richard Guillot, tous deux sociétaires du Full Contact Gym de Vienne, ont décroché dernièrement la ceinture noire premier degré en boxe américaine. C'est à Saint-Priest que les deux Viennois ont passé le difficile examen qui leur a permis de voir leurs efforts récompensés.

Patrick et Richard ont déjà derrière eux quelque cinq années de pratique dans cette discipline encore appelée full contact.

Pour arriver à ce niveau, il leur a fallu de nombreuses heures d'entraînements assidus afin d'acquérir une bonne technique avec un travail des pieds et des mains synonyme de réussite. Maintenant, les deux boxeurs viennois vont s'atteler avec toujours autant de sérieux au deuxième degré. Ils envisagent également une participation au championnat de France, mais pour l'instant, la compétition ne reste pas leur priorité. Patrick Damon et Richard Guillot se sont vu remettre leurs nouvelles ceintures par Carlos Fernandes, président du Full Contact Gym. Mais le F.C.G. dispose également d'autres fers de lances dans son escarmouche.

Yassine Bellouettar, un jeune Viennois de 17 ans, est en train de percer au niveau mondial. Sa spécialité? La boxe anglaise où il s'est déjà



Massine Bellouettar espère confirmer en Hongrie. Patrick Damon et Richard Guillot reçoivent une ceinture noire

illustré à de nombreuses reprises. Il a déjà décroché entre autres, une médaille d'argent en Hongrie face à Branislav (Roumanie), ainsi qu'une médaille d'or au tournoi juniors d'Alghéro (Italie) dans la catégorie des moins de 51 kg. Ces brillants résultats peuvent lui permettre d'espérer disputer les prochains championnats du monde qui se dérouleront à Istanbul (Turquie) au mois de septembre.



Mais avant cela, Yassine devra se distinguer encore lors du prochain tournoi international de Balaton (Hongrie) qui débutera le 21 juin, où une vingtaine de nations seront présentes. Ensuite, il se rendra en Tunisie au mois de juillet pour défendre une dernière fois sa place au championnat du monde.

Une place qui ne serait qu'une juste récompense pour ce jeune viennois plein d'avenir, qui pour sa première

année en juniors a déjà décroché le titre de champion de France 1994. Yassine Bellouettar a même réussi l'exploit de détrôner Cyril Thomas (2^e année), capitaine de l'équipe de France, jusqu'alors leader incontesté de sa catégorie. Mais à Vienne, une nouvelle étoile est née et Yassine est bien décidé à bousculer la hiérarchie et à faire sa place.

S.B. ■

V I E N N E

De bons résultats pour le Full Contact Gym

Les poulains de Carlos Fernandes, sont décidément en grande forme. Samedi soir, lors du gala de boxe, on a pu apprécier le jeune Karatay qui s'est imposé aux points et auparavant deux autres boxeurs avaient eux aussi brillé.

Le jeune Bellouettar, combattant en boxe anglaise, s'est imposé il y a peu au tournoi d'Alexandrie. Il a d'ailleurs été détecté par la fédération et participe à des stages de l'équipe de France juniors.

Autre très bon résultat, celui obtenu

en boxe américaine par Patrick Damon. Lors du premier tour régional le joueur du F.C.G. s'est imposé aux points contre un boxeur de Bourg-en-Bresse, Cordier.

Lors de cette compétition trois autres Viennois se sont qualifiés pour le tour suivant : Richard Guillot, Loïc Verlet et François Bourdat.



Bellouettar champion de boxe américaine et Patrick Damon qualifié en juniors